THOUARSAIS

Mazières-en-Gâtine - Saint-Pardoux

« Des créneaux horaires élargis ¥

Martin Moreau, président du Tennis-club Sud Gatine, a dressé un bilan ors de la journée « Jeu et match » qui clôture la saison avec les enfants

si on a la possibilité d'utiliser les courts extérieurs de Saint-Pardoux et Verruyes, les entraînements se font à la salle omnisports de Mazières-en-Gâtine, et elle est « blindée ». Le lundi, les cours des adultes sont à saturation, j'ai refusé du monde afin d'éviter des cours surchargés. Il faut raires, avec des cours en plus. Nous avons 35 licenciés et nous souhaitons augmenter le nombre, mais il y a un frein : les infrastructures. Même mine l'année avec des effectifs gran-dissants. A la rentrée prochaine, nous allons élargir les créneaux houel bilan tirez-vous de cette année 2016-2017 ? Martin Moreau : « On ter-

que toutes les associations sportives puissent utiliser la salle. Si quelqu'un veut créer autre chose, a l'heure actuelle, il n'y a plus de place. *

D'après vous, quelles solutions?

A la suite d'une demande des associations, j'ai envoyé un courrier à la nouvelle Communauté de communes et demandé une autre salle, sachant que les communes de Champdeniers et Coulonges en possèdent deux et nous une seule. Malgré l'agrandissement des territoires, il faut être conscient que les enfants de Clavé n'iront pas si loin. J'ai reçu une réponse en janvier : « Le projet sera étudié ». Nous sommes ravis que la commune de Saint-Padoux ait réhabilité son court, nous pouvons revenir jouer ici en compétition. Le 14 juillet, nous proposerons une activité tennis ouverte à tous. *

Du nouveau pour la rentrée prochaine?

D quis

On double les heures de cours pour les enfants le samedi aprèsmidi et celles des adultes le lundi, de 18 h 30 à 23 heures. Nous organisons des stages pendant les vacances scolaires (payant). Les trois journées « Jeu et match » sont toujours au programme. Enfin, la licence comprend 28 séances à l'année, à la salle omnisports de Mazières, Les inscriptions auront lieu les 11, 16, 18, 23, 25 et 30 septembre, avec trois séances non engageantes. »



Martin Moreau double l'offre des cours de tennis à la rentrée.

La saison se termine en couleurs

Samedi dernier, afin de clôturer la saison et pour les finales de tennis à Roland-Garros, l'association du Tennis-club Sud Gâtine a organisé sa journée « Jeu et match » dans le cadre de la réforme fédérale, pour les enfants de 4 à 11 ans, avec remise de poignets de couleur.
La douzaine d'enfants de moins de 11 ans, inscrits au club, a pu valider les acquis de l'année écoulée avec leur entraîneur Jean-Louis Naudo: technique, tactique, comportement et arbitrage...
Sur le court de tennis extérieur de Saint-Pardoux refait à neuf l'an dernier.



COMMUNES EXPRESS

▶ Saint-Pardoux

clowns du monde entier sont de retour en Deux-Sèvres et font étape à Saint-Pardoux. A partir de 17 h 30, surveiller le passage dans les rues. A 18 h 30 : « Le Très Grand spec-tacle » avec douze clowns de toutes nationalités. Dimanche, à l'espace multiactivités. Gratuit. « Le Très Grand Spectacle » des clowns du monde. Les

Pompaire

Institut médico-éducatif. Aujourd'hui, de 14 à 18 heures, portes ouvertes de l'IME. Jeunes et professionnels proposent de faire découvrir leurs activités et les projets dévelopés au sein de l'IME et du Sessad (activités éducatives, formation professionnelle, activités pédagogiques...). Contact: 05 49 64 06 43.

▶ Vernoux-en-Gâtine

Mairie. Elle sera fermée lundi 10 h 30.

▶ Châtillon-sur-Thouet

Tennis. Ce week-end, au terrain de tennis, le tournoi d'été du Tennis-club entame sa dernière semaine avec les finales dimanche. Gratuit. Contact : tc-chatillon@fft.fr, http://tennisclubchatillonsurthouet. unblog.tr.

▶ Gourgé

Randonnée poétique et gour-mande. Dimanche, dans le cadre du Printemps du Thouet, randonnée facile (9 km) autour de Gourgé la Romane, sur les rives du Thouet, sur fond de poésie de Michel Arbatz. Départ à 9 heures, place de l'Eglise. Tarif : 6 €. Réservations au 05 49 64 24 24 ou resah@ cc-parthenay.fr

▶ Pougne-Hérisson

Spectacle. En plus de la programmation habituelle du jardin, le foyer Mélioris Les Genêts de Châtillon-sur-Thouet se donne en spectacle, « Et si la révolte du cœur était une plume d'espoir ? », accompagné par l'artiste Clotilde Gilles. Dimanche, 15 h 03, au Jardin du Nombril. Gratuit. Contact :

Dirvault